

## **Änderung des Riechstoffes bei Erdgas – Signalwirkung im Erdgas bleibt bestehen**

In dem Versorgungsgebiet Holzminden Kernstadt, wird der Duftstoff umgestellt. Darüber hat uns der Transportnetzbetreiber Avacon Netz GmbH in Kenntnis gesetzt.

Erdgas ist ein Brennstoff, der von Natur aus nicht riecht. Den typischen Gasgeruch erhält das Naturprodukt Erdgas durch Riechstoffe, sogenannte Odoriermittel, die dem Gas zugesetzt werden. Ausströmendes Gas kann dadurch schnell und bereits in kleinsten Mengen wahrgenommen werden. Bisher wurde dem Gas das schwefelfreie Odoriermittel S-Free zugesetzt.

Ab der **17. Kalenderwoche 2024** erfolgt die Umstellung auf das bewährte und zugelassene Odoriermittel Tetrahydrothiophen, kurz THT. Somit bleibt die Signalwirkung des Riechstoffes im Erdgas bestehen.

Nach wie vor ist sichergestellt, dass auch schon geringste Mengen ausströmenden Gases wahrgenommen, und rund um die Uhr der zuständigen Feuerwehr und der Meldestelle Gas der Stadtwerke Holzminden GmbH unter 05531 9318 - 30 gemeldet werden können.

Für Interessenten, die einen Eindruck von dem neuen Odoriermittel haben möchten, stehen in unseren Geschäftsräumen Geruchsproben zur Verfügung.

Holzminden, den 20 April 2024

Stadtwerke Holzminden GmbH

Rehwiese 28

37603 Holzminden

Öffnungszeiten:

Mo., Di., Do.: 08:30 Uhr - 12:30 Uhr  
14:00 Uhr - 16:00 Uhr

Mi., Fr.: 08:30 Uhr – 12:30 Uhr